

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Dukung Penanaman Bibit Pohon dan Sertipikat Halal Produk UMKM, dengan Fokus pada Keamanan dan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

Oct 31, 2023 - 13:11



*Bhabinkamtibmas Desa Caringin Dukung Penanaman Bibit Pohon dan Sertipikat Halal Produk UMKM, dengan Fokus pada Keamanan dan Lingkungan*

SUKABUMI, 31 Oktober 2023 - Pada hari Selasa, tanggal 31 Oktober 2023, pukul 10.30 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Caringin, yang merupakan bagian dari Polsek Gegerbitung, turut mendukung kunjungan Wakil Bupati Sukabumi dalam rangka penyerahan dan penanaman bibit pohon serta penyerahan sertifikat halal produk UMKM di Kp. Caringin, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini merupakan salah satu upaya untuk mendukung inisiatif pelestarian lingkungan hidup dan pembangunan ekonomi masyarakat lokal. Bhabinkamtibmas Desa Caringin, dalam kesempatan tersebut, tidak hanya menjalankan tugas pengamanan acara, tetapi juga memberikan himbauan dan sosialisasi penting kepada warga masyarakat.

Dalam sambutannya, Bhabinkamtibmas Desa Caringin menjelaskan larangan membuka lahan pertanian dengan cara dibakar, terutama di musim kemarau. Tindakan seperti itu dapat menyebabkan kebakaran hutan dan merusak ekosistem alam, serta membahayakan lingkungan hidup. Edukasi ini bertujuan agar masyarakat selalu berperan aktif dalam menyelamatkan dan melestarikan lingkungan hidup, menjaga kondusifitas wilayah, dan memelihara keamanan serta ketertiban di lingkungan mereka.

Kapolsek Gegerbitung, dalam komentarnya, menyatakan dukungan penuh terhadap upaya Bhabinkamtibmas Desa Caringin dalam menjaga keamanan dan lingkungan. "Kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Caringin yang fokus pada pencegahan kerusakan lingkungan adalah langkah positif dalam membangun masyarakat yang peduli terhadap alam sekitarnya," kata Kapolsek.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mensosialisasikan aplikasi Presisi Polri kepada warga masyarakat, dengan tujuan memperkuat kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan. Dia juga mendorong warga untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana.

Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan agar warga masyarakat lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, dengan mengingatkan mereka agar tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri. Selain itu, dia mendesak warga untuk selalu menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Caringin, serta segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian yang menonjol.

Kapolres Sukabumi menyambut baik upaya Bhabinkamtibmas Desa Caringin dalam menjaga keamanan dan lingkungan, serta mengatakan, "Inisiatif Bhabinkamtibmas Desa Caringin adalah cerminan nyata dari program Polres Sukabumi, yang kami sebut 'AA DEDE PRESISI,' yang berfokus pada Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien."

Kegiatan yang dijalankan oleh Bhabinkamtibmas Desa Caringin tidak hanya memberikan kontribusi positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban, tetapi juga dalam membangun kesadaran lingkungan yang lebih tinggi di kalangan masyarakat. Hal ini sejalan dengan visi Polres Sukabumi dalam menciptakan wilayah yang aman, damai, dan berkelanjutan.